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Ciudad de México, a 23 de agosto de 2018 
 
OSCAR BAUTISTA VILLEGAS  
 
Partido Verde Ecologista de México  
 
Entrevista al término de su registro como 
diputado federal, en el Palacio Legislativo de 
San Lázaro. 
 
 

PREGUNTA.- ¿Cómo llega hoy a la Legislatura? 
 
RESPUESTA.- Creo que fue un gran trabajo que realizamos en 
nuestro propio Distrito, donde la gente confió y nos dio la gran 
oportunidad de estar nuevamente aquí como diputado federal. 
 
PREGUNTA.- Y los escándalos suscitados en su estado, ¿qué pasó con 
ellos, diputado? 
 
RESPUESTA.- Decir que trabajé fuertemente, hicimos la parte que 
corresponde, la autoridad hizo la parte que correspondía, y su 
servidor cumpliendo todas las normas que permiten salimos 
adelante, sacamos la candidatura y ganamos la diputación federal. 
 
PREGUNTA.- ¿Está usted absuelto de todas las acusaciones que se le 
hicieron? 
 
RESPUESTA.- Así, es. Así es. 
 
PREGUNTA.- ¿Y ahora cómo va? ¿Qué va a decirle al electorado ahora 
que fue electo nuevamente en el Distrito allá en San Luis Potosí? 
 
RESPUESTA.- Trabajar fuertemente con todos ellos, mejorar las 
condiciones de vida, hemos propuesto mejorar la salud pública que 
es un tema muy importante. 
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Ojalá que tengamos la oportunidad de poder luchar para que se 
atienda a la gente que tiene cáncer de mama, cérvicouterino, 
problemas renales y la leucemia. 
 
Vamos a luchar fuertemente y, sin duda, vamos a hacer un gran 
papel como diputados. 
 
PREGUNTA.- ¿Ya no habrá más escándalos de corrupción? 
 
RESPUESTA.- Vamos a trabajar fuertemente. Es lo más importante. 
 
Muchas gracias. 
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